

ご挨拶—設立50周年を迎えて—



富山県管工事業協同組合連合会 会長

藤川 幸造

富山県管工事業協同組合連合会は、昭和50年6月に中小企業等協同組合法に基づき発足し、本年で設立50周年を迎えました。これもひとえに、富山県並びに各市町村水道事業体をはじめ、全管連、賛助会員及び関係諸団体のご協力とご支援、そして何よりも会員・歴代役員の皆様のご尽力の賜物と心より深く感謝申し上げます。

当連合会は、昭和46年に県内有志組合により任意組合として立ち上げ、昭和50年6月に中小企業等協同組合法に基づき高岡、富山、射水、氷見、黒部、小矢部、上市の7組合が設立発起人となり法人組織として発足いたしました。設立当初は所属員221社でスタートし、平成17年の市町村合併に伴う組合合併を経て、現在では任意組合を含め14組合325社に構成されています。

昨今では技術者不足や度重なる災害など様々な課題に直面しておりますが、緊急時には生活基盤である「水道」の供給を守るため、各市町村の水道事業体と一体となり、昼夜を問わず漏水や断水事故に対する応急復旧や応急給水活動に迅速に出動する体制を構築しています。また、各種講習会・検定会を開催し、業界全体のスキルアップにも取り組んでおります。

設立50周年という節目を迎えた今、会員・関係団体と一致団結し、水道業界の堅持と発展に向けて、更なる努力を続けていく所存です。富山県をはじめ、関係各位の皆様におかれましては、今後一層のご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご活躍、ご健勝、そして更なるご繁栄を心よりお祈り申し上げます。



祝　辞

富山県知事

新田　八朗

このたび、富山県管工事業協同組合連合会が設立50周年を迎えられましたことを心からお祝い申しあげます。

貴連合会は、昭和50年の設立以来、各種講習会の開催や情報の提供等を積極的に展開され、本県管工事業界の経営・技術力向上に大きく貢献してこられました。

ここに、藤川幸造会長はじめ歴代役員並びに会員の皆様の長年にわたるご熱意とご努力に対し、心から敬意を表し、感謝申しあげます。

近年、地震や豪雨などによる被害が本県でも発生しています。貴連合会会員の皆様には災害協定に基づき、いち早く現場に駆け付けご対応いただくなど、県民が快適で健康的な生活を営むうえで大変力を尽くしていただいているいます。

県では、老朽化したインフラの更新など、県土の強靭化を進め、経済の活性化を図る「令和の公共インフラ・ニューディール政策」を進めているところであります、貴連合会の果たす役割はますます大きくなるものと考えています。

貴連合会には、このたびの節目を契機として、今後とも、管工事の安全かつ適切な施工の確保に一層のご協力をいただきますようお願い申しあげます。

結びに、富山県管工事業協同組合連合会の限りないご発展と、会員の皆様のますますのご健勝、ご活躍、ご多幸を心からお祈り申しあげます。



祝　辞

日本水道協会富山県支部長
富山市長

藤井 裕久

富山県管工事業協同組合連合会が設立50周年を迎えられ、ここに記念誌発刊の運びとなりましたことは、誠に喜ばしく、心からお祝い申し上げます。

貴連合会には、設立以来、会員の経営及び技術力の向上はもとより、水道施設の整備や災害時の復旧支援体制の構築などを通じて、市民生活に欠くことのできない水の安定供給にご尽力されており、歴代会長をはじめ、会員の皆様の長年にわたるご研鑽とご努力に対し、深く敬意を表するとともに感謝を申し上げます。

さて、上下水道事業を取り巻く環境は、普及・拡大の時代から更新・再構築の時代へと移行しております。また、令和6年能登半島地震などの災害から得た教訓に学び、人口減少に伴う給水収益の減少など厳しい経営環境の中にあっても施設の耐震化や老朽化対策を一層進め、安全で安定した水の供給を継続することが求められており、貴連合会の果たす役割はますます重要になるものと認識しております。

こうした状況の中、貴連合会におかれましては、このたびの設立50周年という節目を新たな飛躍の契機とされ、今後とも安心・安全で快適な地域社会の発展に一層のご尽力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、富山県管工事業協同組合連合会の今後ますますのご発展と、会員の皆様方のご健勝、ご活躍をお祈り申し上げまして、お祝いのことばといたします。



祝　辞

全国管工事業協同組合連合会 会長

藤川 幸造

富山県管工事業協同組合連合会におかれましては、この度、設立50周年を迎えられましたことを心からお祝い申し上げます。

貴連合会は、昭和50年に設立されて以来、関係機関との緊密な連携のもと、今日の隆盛を築きあげてこられました。これまでの歴代役員をはじめ、組合員各位のご尽力とご苦心に思いをいたし、改めて深く敬意を表する次第であります。

また、貴連合会は日頃から安全なライフルラインの確保に努められ、特に災害への対応に関しては、平成18年に日本水道協会富山県支部と災害時における水道施設の復旧支援に関する協定を、平成19年には富山県と県有施設の災害時における応急措置等業務に関する協定を締結され、令和6年に発生した能登半島地震においては、協定に基づく応援要請に応えて組合一丸となって応急復旧活動に懸命に取り組まれるなど、社会生活に不可欠な水道の復旧のため、大きな役割を果たしてこられました。

今後も行政及び関係団体と緊密に連携を図り、安心・安全な命の水の供給を実現し、地域社会に貢献するとともに、こうした取り組みを通じて組合員のさらなる信頼を深め、ますます躍進されますようご期待申し上げます。

結びに、記念すべきこの設立50周年という大きな節目を契機に、貴連合会のさらなるご発展と所属組合のますますのご繁栄を祈念し、お祝いの言葉といたします。